

Señor Presidente de la República
Don Patricio Aylwin Azócar
Presente.

REPUBLICA DE CHILE					
SECRETARÍA DE GOBIERNO					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR	91/27401				
A	6 DIC 91				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Señor Presidente, me dirijo a usted, a través de esta carta pública, para pedirle que ayude a Erich Honecker. A él me vinculó, especialmente, la tragedia de Chile y sus afanes. Yo fui detenido en 1974 y tres años más tarde aún continuaba en un Campo de Concentración en Santiago. Entonces el Jefe de Estado de la República Democrática Alemana tomó la iniciativa política para lograr mi libertad. El resultado fué un canje de prisioneros que permitió mi traslado a la RDA, donde se reunió conmigo mi familia, en junio de 1977. El día de mi arribo a Berlín Erich Honecker llegó a visitarme y me ofreció un nuevo hogar, junto a los míos, en su país.

En 1991 la historia es otra. El pide ahora, a los 79 años de edad, ingresar a nuestro país para permanecer aquí los últimos días de su vida.

Tengo la esperanza que Chile democrático acogerá a Honecker y a su esposa para que se reúnan con su familia.

Invoco ante usted, Señor Presidente, razones humanitarias y normas del derecho internacional. Le pido por la vida de un hombre que, siendo gobernante, tendió las manos de una generosa solidaridad a muchos chilenos en desgracia. Usted puede ayudarlo ahora.

Lo saluda atentamente


Jorge Montes Moraga
ex Diputado y ex Senador

Santiago, 16 de diciembre de 1991.

Rte.: Jorge Montes Moraga
Suárez Mujica 919-dep.11
Ñuñoa-Santiago.





ARCHIVO

Ant. 91/27401

CBE 91/27401

Santiago, 27 de diciembre 1991

30 DIC. 1991

Señor
Jorge Montes Moraga
Suárez Mujica 919 Depto. 11
Santiago

Estimado señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar recibo de su carta de 16 de diciembre último, en la que solicita ayuda para el señor Erich Honecker.

Al respecto, cumplo con señalarle que el caso del señor Honecker está siendo debidamente estudiado y que para su resolución se tomará en debida consideración los factores humanitarios señalados por usted.

Saluda atentamente a Ud.


Carlos Bascuñán Edwards
Jefe de Gabinete Presidencial

JRA/esr
c.c.: Archivo Presidencial
Corr. Oficina Correspondencia